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Kurzprotokoll des Vorstandstreffens vom Stadtelternrat Bielefeld am 
19.06.2023 

Ort: Gaststä(e  „Alt-S/eghorst“ 

Zeit: 19.00 – 21.00 Uhr 

Tagesordnung 

Top 1 Begrüßung 

Der Vorsitzende begrüßt die Erschienenen und stellt die Tagesordnung vor. Die Beschlussfähigkeit des 
Vorstandes wird festgestellt. 

Top 2 I-Pad-S:;e 

Herr Schraub berichtet, dass am Cecilien-Gymnasium der Stadt Bielefeld die von der Schule 
ausgegebenen S/Re für die Touch-Pad-Bedienung der I-Padsz u Beginn der Sommerferien wieder 
eingefordert werden. Es sind von den Eltern der Schüler auf eigene Kosten S/Re anzuschaffen. 
Die Poli/ker im Schulausschuss sind diesbezüglich von Herrn Schraub angesprochen worden. 
Dr. Wi(haus: „I-Pad-S/Re sind nicht Bestandteil der Digitalisierungsstrategie, deswegen sind sie als 
Privatsache anzusehen.“ Der Vertrag sieht vor, dass das Schulamt I-Pags ausgibt, Peripheriegeräte wie 
S/Re und Tastaturen sind Sache von Schule bzw. Eltern. Über den von der Schule (Ceci) 
ausgegebenen S/R gibt es keinen Vertrag, deswegen besteht rechtliche Unsicherheit! 
Barse (SPD): „S/Re gehören nicht zur I-Pad-Aussta(ung!“ Wenn die S/Re der Schule gehören, kann 
die Schule die S/Re auch einsammeln. 
An der Sekundarschule Königsbrügge sind zu den I-Pads Tastaturen ausgegeben worden (auf 
Schulkosten). Wenn der S/R notwendig ist, um das I-Pad zu bedienen, solle er angeschaR werden 
und zwar von der tablet-pc-ausgebenden Stelle (Schulamt): Das ist eine Forderung der 
SchulpflegschaR der SS Königsbrügge. 
Es erfolgt ein Informa/onsaustausch über die Aussta(ung mit I-Pads an Schulen. Dabei ergibt sich die 
Frage, ob die Grundschulen extra betrachtet werden, was die I-Pad-Aussta(ung angeht. Es wird 
festgestellt, dass die Bielefelder SPD derzeit keinen Handlungsbedarf sieht, die Schulen ergänzend zu 
den I-Pads mit S/Ren oder Tastaturen auszusta(en. Bestehende Verträge könnten nicht geändert 
werden. 
Der Vorstand des SER spricht sich geschlossen gegen die Einziehung digitaler (Peripherie-)Geräte aus. 
Auch die Anschaffungsempfehlungen („gute S/Re -schlechte S/Re“) sind zweifelhaR und fördern 
Ungleichheit.  Herr Seidel will über das Thema Frau Michel („Neue Weseälische“) informieren – im 
Rahmen der Belastung der Eltern mit Schulnebenkosten. 

Top 3 Neues Aus den Arbeitskreisen 

Landeselternkonferenz: Herr Lamprecht informiert: Sitzung fand am 03.06.2023 sta(. Der Vorstand 
ist ergänzt. Zentrale Themen sind die Inklusion und die sich daraus ergebenden Nebenkosten. Ein 
weiteres Thema ist die Belastung der Eltern durch ständig steigende Kosten für Schulmaterial, 
Digitalität und Klassenfahrten. Dazu soll es eine Stellungnahme der LEK geben (Anmerkung: Am 
07.08.2023 in der „NW“ in Auszügen veröffentlicht: Kosten derzeit für viele Eltern nicht mehr 
tragbar). 

Schulwegsicherheit: Frau Ferrari war nicht anwesend. 
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Jugendamtselternbeirat:  Die Sitzung  ist auf Juli verlegt worden. 
 
 

Top 4 Aktualisierung der Homepage des SER 

Seit Fronleichnam sind ergänzende Informa/onen in die Homepage eingepflegt worden. Die 
veränderten Bestandteile der Homepage werden disku/ert. Der derzei/ge Aumau der Homepage ist 
sicherheitstechnisch bedenklich und muss überarbeitet werden. Nicht benö/gte Plug-Ins sollen 
eneernt werden. Der nicht genutzte E-Mail-Verteiler sollte aus datenschutzrechtlichen Gründen 
eneernt werden. Es sollte sich um einen neuen Hoster für die E-Mail-Verteilung gekümmert werden. 
Hier böte sich „1 und 1“ an. Der Vorstand beschließt, dass eine Website ohne Cookies erstellt werden 
soll. Diese soll sich auf eine verschlankte reine Selbstdarstellung beschränken. Die überarbeitete Site 
soll auf der nächsten Vorstandssitzung am 07.08.2023 vorgestellt werden. 
 
Top 5 JAEB 

Der JAEB hat seine Teilnahme an der Sitzung abgesagt. 
 
Top 6 Brandschutz an den Schulen 

Das Thema „Brandschutz“ an den Schulen und die sich daraus ergebenden Veränderungen soll durch 
den SER beobachtet werden. 
 
Top 7 Planung Mitgliederversammlung 

Für die Mitgliederversammlung des SER werden zwei Termine ins Auge gefasst: 
Donnerstag, 26.10.2023, 19.00 bis 21.00 Uhr im Rathaus (etwa „Rochdale-Saal“). 
Donnerstag, 02.11.2023, 19.00 bis 21.00 Uhr im Rathaus (etwa „Rochdale-Saal“) – Ausweichtermin. 
Der Zeitrahmen von 120 Minuten sollte ausreichen, weil keine Wahlen anstehen. Herr Seidel 
kümmert sich um die Saal-Buchung. 

Top 8 Verschiedenes 

Herr Schraub informiert kurz über das gescheiterte Konzept der klassenübergreifenden Lernzeiten an 
der GS Fröbelschule und die Folgen.  
Es wird auf das auflaufende Thema „Konten an Schulen“ hingewiesen: Eltern sollen Klassenkonten 
führen, weil Schulen keine Klassenkonten führen dürfen (Umsatzsteuerpflicht). Das Thema soll 
Gegenstand einer der nächsten Sitzungen des SER sein. 

Top 9 Nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am 07.08.2023 um 19.00 Uhr im „Alt-S/eghorst“ sta(. Herr Seidel lädt 
rechtzei/g dazu ein. Weitere Sitzungen des SER werden füt den 04.09.2023 und den 25.09.2023 
geplant, ebenfalls im „Alt-S/eghorst“. 

Bielefeld, den 30.07.2023 

 

               (Protokollführung ) 


